Gracial pega su jonrón 26 de la temporada en Japón



La Habana, 16 sep (BJ) El cubano Yurisbel Gracial disparó este lunes su jonrón 26 de la temporada, pero no pudo evitar la derrota de los Halcones de SoftBank 7-2 ante los Luchadores de Nippon Ham en la Liga Japonesa de Béisbol (NPB).

Gracial se fue de 4-2, con una anotada y 2 remolques, y extendió a 4 su racha de juegos consecutivos bateando de hit, elevó su promedio a 321 y sus totales de jonrones y empujadas de la campaña a 26 y 64, respectivamente.

Según el sitio beisboljapones.com, el también cubano del SoftBank Alfredo Despaigne falló en 3 oportunidades para disminuir su promedio a .267, mientras que el también cubano Ariel Miranda cargó con la derrota tras permitir 3 carreras y 8 hits en 3 entradas y un tercio de labor.

Por su parte, el también lanzador Raidel Martínez, de las Estrellas de DeNa, retiró en fila a los 3 bateadores que enfrentó, incluyendo uno por la vía del ponche, en el triunfo de su equipo 8-1 ante los Dragones de Chunichi. Raidel bajó su efectividad a 2.78.

En ese partido, el venezolano José Celestino López disparó su trigésimo vuelacercas de la campaña en 3 turnos y remolcó la única carrera de los Dragones.

Por Chunichi, el cubano Dayán Viciedo sonó un doble y un sencillo en 4 oportunidades y anotó una carrera para mejorar su promedio a .324, cifra que lo reafirma como el segundo mejor bateador de la Liga Central.

Otro cubano, el exgrandesligas Leonys Martín, ligó 2 sencillos en 5 visitas al plato y remolcó 2 carreras para contribuir al triunfo de 9-3 de los Marinos de Lotte sobre los Leones de Seibu.

El jardinero antillano, que también anotó en una ocasión, aumentó su promedio a .249 y su total de empujadas a 36 en los apenas 46 partidos que ha disputado desde su debut en la liga.

En el Tokyo Dome, el cubano Onelki García se anotó su tercera victoria del año tras permitir apenas una carrera y 4 hits en 5 entradas y un tercio en el triunfo de 2-1 de los Tigres de Hanshin sobre los Gigantes de Yomiuri.

El zurdo cubano, que no ganaba desde el 2 de junio, dejó su marca de la campaña en 3-8 y redujo su efectividad a 4.98.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/202197-gracial-pega-su-jonron-26-de-la-temporada-en-japon



Radio Habana Cuba